ZUM GEDENKEN



Hans Gehrlicher
Ehrenkreisbrandinspektor
*09.10.1926 †20.06.2017

1949 in die Freiwillige Feuerwehr Neustadt bei Coburg eingetreten *** Von 1962 bis 1986 Kommandant der FF Neustadt bei Coburg *** 1972 zum Kreisbrandinspektor im Landkreis Coburg ernannt *** 1986 mit Erreichen der Altersgrenze aus dem aktiven Dienst ausgeschieden und zum Ehrenkommandanten sowie zum Ehrenkreisbrandinspektor ernannt.

Hans Gehrlicher wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwehrwesen in Bayern 1983 mit dem Steckkreuz des Feuerwehr-Ehrenzeichens ausgezeichnet. Das Deutsche Feuerwehrehrenkreuz in Gold erhielt er 1985 *** 1986 wurde er mit der Goldenen Stadtmedaille seiner Heimatstadt Neustadt b. Cbg. ausgezeichnet *** Der Kreisfeuerwehrverband Coburg ehrte sein Wirken 2016 mit dem Goldenen Ehrenabzeichen.



1957 in die Freiwillige Feuerwehr Altenkunstadt eingetreten *** 1967 bis 1986 Kommandant der FF Altenkunstadt *** 1972 bis 1986 Kreisbrandmeister und 1987 bis 2000 Kreisbrandinspektor im Landkreis Lichtenfels *** 2000 aus Altersgründen ausgeschieden *** 1996 Ernennung zum Ehrenkommandanten der FF Altenkunstadt *** 2001 Ernennung zum Ehrenkreisbrandinspektor des Landkreises Lichtenfels.

Helmut Müller wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwehrwesen in Bayern am 09.11.1993 mit dem Steckkreuz des Feuerwehr-Ehrenzeichens ausgezeichnet.

brandwacht 4/2017 141